

さとう まこと  
佐藤 誠 隊員

はじめましてから早くも3ヶ月が経ちまして、2度目の出番となりました佐藤です。7月から地域おこし協力隊として森林組合にお世話になっておりまして、熊、猪、鹿、猿…等々山の住民たちにもひと通り挨拶を済ませたところです。

これまでの3ヶ月は自身の汗臭さにのけ反りながら夏山での活動を経て、深まる秋を感じながら七ヶ宿生活を過ごしております。本来は山での活動を紹介する場かもしれませんが、まだ自分の中だけで楽しんでいる段階ですので次の機会までお待ちください。

こんにちは！  
地域  
おこし  
協力隊  
です

しょうじ まさと  
庄子 真人 隊員

町民の皆さんこんにちは。協力隊(農業担い手)の庄子です。協力隊となり6か月が経過し、活動及び七ヶ宿の暮らしにもだいぶ慣れてきました。活動としては、現在稲刈り作業の真最中で、私自身ライスセンターで製品作りに携わらせて頂いています。引き続き、メンバーと育てた大事なお米をお客様の元へ無事届くようしっかり活動していきたいと思えます。

先日秋の幸まつりにおいて、源流米の販売をさせて頂きました。私自身も春から関わった源流米を、直接お客様に販売する機会を得たことは大変貴重な体験となりました。今後の活動の糧にしていきたいと思えます。

いしだ ひろやす  
石田 浩康 隊員

こんにちは。七ヶ宿町地域おこし協力隊の石田です。急に寒くなりましたが、みなさん体調いかがでしょうか？山も色づいてきて、そろそろスノーボードができるかと思うとワクワクします。現在、11月12日(土)から11月20日(日)まで白石市の壽丸屋敷で開催予定の「第4回 壽丸屋敷東北七ヶ宿焼展」の準備をしています。10月の後半に登り窯の窯焚きをした七ヶ宿焼の新作を展示する予定です。いつもは印刷物の制作がメインですが、自分が作ったものもいくつか並ぶ予定です。白石市へお出かけの際は、ぜひお立ち寄りください。引き続きよろしくお願いたします。

## 2022 ツール・ド・みちのくおとぎ街道「グル麺ライド」



▲こ・らっしえで蕎麦が提供されました

9月25日、今年で4回目を迎える「グル麺ライド」が開催されました。「グル麺ライド」は2市2町(高畠町・南陽市・七ヶ宿町・白石市)のご当地麺を食べながら約100kmの道のりを自転車で走破するイベントです。七ヶ宿町ではこ・らっしえで蕎麦を提供したほか、休憩所の旬の市ではりんごが用意されました。参加された方々は七ヶ宿町の自然や景色、秋の味覚を満喫していました。

## 明治安田生命保険相互会社から寄付をいただきました



▲明治安田生命保険相互会社仙台支社長 竹下徹洋様(左)、小関幸一町長(右)

本町と健康増進などで連携協定を結ぶ明治安田生命保険相互会社から、「私の地元応援募金」による寄付金を受領しました。これは明治安田生命保険相互会社が行っている「地域の元気プロジェクト」の一環で、地域住民の健康づくりや暮らしの充実に向けた取り組みを応援するために、全国の明治安田生命の従業員から集めた募金を会社の拠出を上乘せして寄付するものです。今回の寄付は有効に活用いたします。ありがとうございました。

## 秋の幸まつりが開催されました



▲毎年好評のお振舞い

10月9日、道の駅七ヶ宿、旬の市七ヶ宿、せせらぎの里、ゆのはら農産直売所、こ・らっしえの5施設で秋の幸まつりが開催されました。当日は、旬の特産品や七ヶ宿ブランド品などが販売されたほか、それぞれの事業所の個性を生かした七ヶ宿の秋の味覚が来場者に無料で振る舞われました。複数の会場を回ることによって景品が当たるスタンプラリーも盛況で、様々な施設でスタンプを集める人たちの姿が見られました。